



Mi Universidad

NOMBRE DE LA ALUMNA: YARENI GRICEL SANCHEZ MORALES

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL PROFESOR: ROMELIA DE LEON MENDEZ

ESPECIALIDAD: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: SEGUNDO CUATRIMESTRE

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 9 DE MARZO DEL 2024

El Proceso De Enfermería.

Kozier, plantea la evolución de las etapas del proceso de enfermería. En el año de 1953, Fry Propuso que la enfermería podría ser más creativa mediante la formulación de diagnósticos Un plan de cuidados individualizado para favorecer una práctica más independiente y no Estar guiada a una práctica sujeta a las indicaciones médicas. No apoyaron su propuesta en Aquel tiempo, hasta muchos años después. El proceso de enfermería lo conceptualiza Alfaro “como una forma dinámica y sistematizada De brindar cuidados enfermeros. Eje de todos los abordajes enfermeros, el proceso Promueve unos cuidados humanísticos, centrados en unos objetivos (resultados) y eficaces. También impulsa a las enfermeras a examinar de forma continua lo que hacen y a plantearse Cómo pueden mejorarlos”. En la actualidad Berman A, Snyder S, Kozier B, Erb G, mencionan que:

“El proceso de enfermería es un método racional y sistemático de planificación y Proporción de asistencia de enfermería. Su propósito es identificar el estado de

Salud del paciente y sus problemas de salud reales y potenciales para establecer Planes que aborden las necesidades identificadas y aplicar intervenciones de Enfermería específica que cubran tales necesidades. El proceso de enfermería es Cíclico; es decir, que sus componentes siguen una secuencia lógica, pero puede

Intervenir más de un componente a la vez. Al final del primer ciclo puede continuar

Con una reevaluación o el plan de asistencia puede modificarse”. Por lo anterior, el proceso de enfermería en la actualidad hace que se adapte a cada Circunstancia específica del individuo, familia y comunidad, se sustenta en un marco teórico

Que le da una amplia base de conocimientos, tanto de la disciplina como aquellas que le son Afines; además favorece el pensamiento crítico, sólidas habilidades interpersonales y Técnicas, y sobre todo la capacidad para cuidar, así como el deseo de hacerlo. En el campo profesional de la enfermera o enfermero como a continuación se especifican: La satisfacción por el trabajo y potencia el desarrollo profesional. La satisfacción profesional; planes escritos de manera perfecta ahorran tiempo y Energía, evitando la frustración generada por los ensayos y errores de la práctica de la enfermería. Favorece la continuidad de los cuidados, lo que da lugar a un ambiente seguro y terapéutico. Proporciona cuidados individualizados porque la persona participa de forma activa,

Proporciona datos para la valoración, valida el diagnóstico de enfermería, confirma los resultados y las actuaciones, ayuda en su ejecución y proporciona antecedentes para la evaluación. El proceso de enfermería demuestra el alcance de la práctica de enfermería, basándose en su formación y marco de actuación y rol profesional. Potencia el desarrollo profesional, el proceso de enfermería favorece el desarrollo de las capacidades cognitiva, técnica e interpersonal. Este proceso proporciona el sistema para la ejecución de las conductas del rol profesional de enfermería. La utilización de un método sistemático para la prestación de cuidados de enfermería mejora también la calidad de los cuidados. El proceso de enfermería tiene cualidades esenciales que lo caracterizan lo cual le dan un carácter propio a este método de cuidado sistemático: cada una de las etapas con fines didácticos se separan para su comprensión, pero en la implementación cada una de ellas se interrelaciona para el logro del objetivo del proceso de enfermería.

Conclusión: Enfatización de la importancia del proceso de enfermería en la prestación de cuidados de calidad y en la promoción del desarrollo profesional de los enfermeros. Reflexión sobre la relevancia de seguir investigando y mejorando el proceso de enfermería para garantizar una atención óptima y centrada en el paciente en el futuro.